
令和６年 第６回 根室市教育委員会 会議録 

 

1. 非公開案件の審議（ 会議録省略 ） 

(1) 議案第２４号 根室市文化賞審議会委員の委嘱について 

結 論    原案どおり決定   

(2) 議案第２５号 令和６年度教育費補正予算案を市長に提出することについて 

結 論    原案どおり決定 

 

2. 公開案件の審議（ 会議録省略 ） 

(3) 議案第２６号 根室市総合体育会館建設基本構想の策定について 

結 論    原案どおり決定 

(4) 議案第２７号 根室市立学校適正配置計画の策定について 

結 論    原案どおり決定 

 
そ の 他 

１．教育委員会の会議への大学生の参加について 

＜教育総務課長＞ 

７月の教育委員会の会議の日程調整ですが、現在７月９日に行う予定となっております。 

次回教育委員会の会議に、北海道教育大学釧路校の大学生と大学教員に来ていただいて、根室市を教育フ

ィールドとして取り組んでいる事業や実績について情報提供をしてもらいながら、根室の教育について今後

どのように関わってくれるか。そのようなことをテーマとした意見交換の場を設け、２部制で教育委員会の

会議を行いたいと考えております。 

大学生の取組を紹介いたしますと、昨年度から大学生が根室に訪問、根室の小学生を対象に「子ども大

学」という事業を北方四島交流センターで実施しました。大学で学ぶ専門的な授業を小学生にも体験しても

らおうという取組で、SDGsを中心のテーマとして根室の食材を使って持続可能な食をどうしていくか、健

康や防災減災対策、北方領土問題も含め、大学生と一緒に交流しながら学んでいこうという取組です。 

加えて、試行的な取組ではありますが、根室市の放課後児童教室と釧路教育大とオンラインで結んで、勉

強で小学生がわからないところがあったら大学生が教えてあげるといった交流や取組を進めています。北海

道教育大学と根室市は連携協定を元々結んでおりまして、大学にとっては根室をフィールドとして、教育活

動を教員になる前に多く体験できるという、そういった場を提供していくなど大学と今後も交流を進めてい

きたいと考えております。 

次回の教育委員会の会議の件、ご承知おきいただければと思います。 

以上です。 

＜教育長＞ 

その他ございますか。 

以上で令和６年第６回教育委員会の会議を終了します。 



（１１時００分 終了） 

 


